

„SozialMarie“ an Kapfenberg für Kampf gegen Armut verliehen

# Internationale Auszeichnung für beispielhafte soziale Projekte

Die Unruhe Privatstiftung hat zum fünften Mal 15 nationale und internationale kreative und innovative Sozialprojekte mit der „SozialMarie“ im Gesamtwert von 42.000 Euro ausgezeichnet. Die Stadtgemeinde Kapfenberg landete mit ihrem Projekt „Zukunft für alle“ auf dem zweiten Platz und darf sich über 10.000 Euro für ihren Kampf gegen die „Neue Armut“ freuen. „Eine Kommune zeigt, wie ein von der Bürgermeisterin politisch klar definierter Auftrag in gesellschaftspolitisch eindeutige, partizipativ angelegte und konkret hilfreiche Aktionen umgesetzt wird. Entstanden ist eine beispielhafte Initiative

mit einer gelungenen Mischung aus unmittelbarer materieller Entlastung, präventiver Umverteilung und

sensibilisierender Auseinandersetzung, die Vorbild werden soll“, begründete die Jury ihre Entscheidung.

Foto: Stadtgemeinde Kapfenberg



Der Preis zeigt den Initiatoren, dass sie am richtigen Weg sind.